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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Seit der Sperrung der Leipziger Straße wird der Verkehr in Richtung Michendorf, Hermannswerder und 
Caputh in beiden Richtungen über den Brauhausberg geführt. Die Einfädelung des Verkehrs vom 
Brauhausberg nach links zur Langen Brücke ist häufig gestört, weil der Geradeausverkehr aus der 
Heinrich-Mann-Allee kommend den Stauraum vor der Kreuzung verstopft, während die Linksabbieger 
vom Braushausberg Ampelgrün bekommen. Deshalb entstehen lange Rückstaus stadteinwärts. Durch 
veränderte Abstufung der Ampelhasen sollte es möglich sein, für die Linksabbieger nötige Freiräume 
zu schalten.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Was können sie zeitnah verändern, dass die Verkehrsströme vom Brauhausberg weniger 
staubelastet über die Kreuzung geführt werden?

Am 31.08.2020 erfolgte eine Anpassung der beiden Lichtsignalanlagen an den Knotenpunkten 
Leipziger Dreieck und Heinrich-Mann-Allee / Brauhausberg. Durch die Anpassung konnte der Rückstau 
auf der Straße Brauhausberg deutlich reduziert werden.

Zuständigkeit: Geschäftsbereich Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt
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